
 

 

 
    

Conseils d'Administration 
Chorale la Frégate de Pornic 

Lundi 28 Avril 2025  
 

 
 
 
1. Etat des présents ou représentés 

 
Présents : Vincent Peloil président, Jean Corbineau trésorier, Magali Bichet secré-
taire, Anne le Petit, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Jasmine Jourdain, Vincent 
Roger, Annie Towhill. 
 
Membre de droit : Kevin COURRIOL, chef de chœur 
 
Absente excusée : Isabelle Le Ficher 
 
 

2. Page Facebook de la chorale  
 

Véronique qui s’occupe de la page Facebook de la chorale depuis le départ d’Om-
beline souhaite passer la main …. Anne se propose de prendre la relève : elle de-
vient Madame Facebook ! 
 
 

3. Préparation du concert 28 juin 2025 « le chœur qui « jazz » 
 
La répétition avec le Jazz band aura lieu le samedi 14 juin de 13h30 à 15h à l’école 
de musique. Trois chants seront travaillés : Tiens tiens tiens, Besame mucho et le 
cœur qui jazze.  
Les autres chants seront accompagnés par un piano, une caisse claire et une con-
trebasse à cordes. 
 
vendredi 27 juin de 20h à 22h : répétition générale au Val Saint Martin. 
(déroulement de la soirée : mise en voix, filage avec les musiciens, puis organisa-
tion de la mise en place et de l’entrée et sortie de scène.) 
  
samedi 28 juin rendez-vous à 17 h au Val St Martin. 
Toutes les précisions horaires seront confirmées par la feuille de route. 
 
A noter que les praticables seront installés par les services communaux. 
 



 

 

Le décor choisi par Kévin, Véronique et Vincent sera style retro/jazz et situé en 
avant-scène : on recherche un petit guéridon, deux chaises bistrot, un porte man-
teaux style perroquet et une housse de contrebasse ! Pendant le concert des ta-
bleaux style rétro ambiance jazz seront projetés sur l‘écran ainsi que le titre des 
chants car il y aura un programme réduit pour éviter le gaspillage de papier ! 
Sur les deux panneaux noirs de côté, Kévin se renseigne auprès de l’association 
13arts de Paimboeuf afin de réaliser un décor dans le même style que les visuels 
projetés de fond de scène. 
 

La tenue : celle choisie pour le concert sera : haut et bas en blanc avec des acces-

soires de couleur bleu roi, par exemple : cravates, étoles, gilets, bretelles, panama 

ou canotier avec ruban bleu, bijoux…  

L’équipe « tenue » (Hélène, Annie et Jasmine) pourra proposer des accessoires 

bleus pour celles et ceux qui souhaitent être aidés, et d’acheter des accessoires 

pour compléter selon les besoins.  

Nous comptons sur votre imagination, alors...à vos armoires ! 

Nota : nous ferons circuler une feuille les 2 prochains lundi afin de recueillir la liste 

des choristes qui souhaitent être aidés. 
 
 
Repas buffet : une équipe est constituée (Vincent R, Jean, Annie et Hélène) : 
comme chaque année il sera demandé aux choristes de préparer un plat salé ou su-
cré pour le repas partagé du samedi soir 28 juin de 19h à 20h et pour la vente des 
gâteaux à l’entracte. 
Bar : une équipe est constituée (Magali et Anne) Il sera fait appel aux conjoints de 
choristes pour la tenue du bar car les choristes feront un échauffement pendant l’en-
tracte. 
Vincent ne souhaite pas renouveler l’expérience avec super U pour la tireuse à 
bière : il va se renseigner auprès de V and B pour avoir futs et gobelets jetables. 
 
Communication :  
Cette année, notre concert sera annoncé dans la programmation de l’été. 
Pour le filon Mag l’ajout de l’affiche nous coûtera 15 euros.   
Véronique va commander deux banderoles pour les entrées de la ville de Pornic (85 
euros) 
Comme les affiches ne sont souvent bien visibles cette année nous privilégierons 
les flyers de couleur. 
 

 
4. Bilan sur les sponsors 

 
A ce jour nous n’avons reçu que 7 sponsorings dont 150 euros du Crédit Agricole : 
nous demandons aux choristes de rendre visite à leur sponsor pour la nouvelle an-
née 2025 qui couvre 2 concerts. Ce serait souhaitable que chaque choriste ait au 
moins un sponsor ! L’objectif est 20 sponsors minimum 



 

 

 
 

5. Demande de Clotilde Schwartz (Alto)pour prestation maison de re-
traite de la Bernerie en juin (petit groupe de 10 personnes ) 

 
Kevin serait d’accord avec cette demande qui ne pourra avoir lieu qu’un mardi (à partir 
de 11h) ou un jeudi. Kevin demandera à une dizaine de choristes et il se renseigne si 
la pianiste peut être présente. 
Pour couvrir les frais (rémunération et charges de Kevin et pianiste) il sera demandé 
350/400 euros à l’organisateur. 
 
 
 

6. Journée chorale du 15 novembre 2025 
 

Tout le CA est unanime pour dire qu’il faut refaire une journée conviviale de rentrée 
avec l’après midi moins compliquée en travail. Le lieu choisi est le château de la 
Gressière au même tarif que l’an dernier. (acompte versé) 
Véronique se renseigne pour faire venir un Food truck (crêpes ou Fouées) 
 
La journée comprendra aussi un temps d’apprentissage des chants du concert de 
Noël et remplacera un samedi de travail. 
 
   

7. Questions diverses 
 

- Vide grenier : Jean accepte d’être responsable du vide grenier et de prendre 
les inscriptions à partir de début septembre. 
 

- Lorsqu’un signalement de mauvais fonctionnement de Musescore est signalé 
sur WhatsApp et qu’une autre personne confirme que tout fonctionne bien 
chez elle, cela signifie que le problème est personnel et que la connexion 
prend plus de temps car le fichier est lourd ! …Il est donc inutile d’ajouter des 
commentaires qui polluent les réseaux … 

 
 

Secrétaire :      Président :  
  

 Magali Bichet     Vincent Peloil 
 
 

Compte rendu validé par mail par les membres du CA 


